

Mayjen TNI Windiyatno Resmi Jabat Pangdam XIV/Hasanuddin, Gantikan Mayjen Bobby Rinal Makmun

HermanDjide - PANGKEP.PEKON.WEB.ID

Dec 31, 2024 - 07:15



Mayjen TNI Windiyatno Resmi Jabat Pangdam XIV/Hasanuddin, Gantikan Mayjen Bobby Rinal Makmun

JAKARTA – Kepala Staf Angkatan Darat (Kasad) Jenderal TNI Maruli Simanjuntak, M.Sc., memimpin serah terima jabatan (Sertijab) Panglima Kodam (Pangdam) XIV/Hasanuddin di Markas Besar Angkatan Darat (Mabesad), Jakarta

Pusat, Senin (30/12/2025). Dalam upacara tersebut, Mayjen TNI Windiyatno resmi menggantikan Mayjen TNI Bobby Rinal Makmun, S.I.P., sebagai Pangdam XIV/Hasanuddin.

Mayjen TNI Windiyatno sebelumnya menjabat sebagai Komandan Sekolah Calon Perwira Angkatan Darat (Dansecapaad) dan memiliki rekam jejak yang panjang di berbagai posisi strategis. Sementara itu, Mayjen TNI Bobby Rinal Makmun kini diberi kepercayaan untuk menjabat sebagai Komandan Komando Pembinaan Doktrin, Pendidikan, dan Latihan (Dankodiklat) TNI.

Pada acara yang sama, Kasad juga memimpin serah terima jabatan terhadap tujuh pejabat tinggi lainnya di lingkungan TNI AD, termasuk Pangkostrad, Pangdam VI/Mulawarman, Pangdam XII/Tanjungpura, Pangdam XIII/Merdeka, Dansecapaad, dan Danpusintelad.

Kasad Jenderal TNI Maruli Simanjuntak dalam sambutannya menegaskan pentingnya rotasi jabatan dalam rangka pengembangan profesionalisme serta peningkatan kinerja organisasi TNI AD. "Mutasi jabatan merupakan bagian dari pembinaan personel untuk menghadirkan prajurit yang adaptif, inovatif, dan tangguh," ujar Kasad.

Mayjen TNI Windiyatno mengungkapkan komitmennya untuk melanjutkan berbagai program strategis Kodam XIV/Hasanuddin serta mendukung kesejahteraan masyarakat di wilayah tugasnya. Kodam XIV/Hasanuddin mencakup wilayah Sulawesi Selatan, Sulawesi Barat, dan Sulawesi Tenggara, yang memiliki peran penting dalam menjaga stabilitas dan keamanan nasional.

Dengan pengalaman dan dedikasi dari Mayjen TNI Windiyatno, diharapkan Kodam XIV/Hasanuddin semakin kuat dalam menjalankan tugas pokoknya menjaga kedaulatan NKRI. (Herman Djide)